

JUDO / CHAMPIONNATS DE ZONE NORD OCCITANIE, HIER, À MONTAUBAN.



200 judokas de quatre départements au rendez-vous

C'est sous le magnifique écran de la maison des arts martiaux de Montauban que se déroulaient hier les championnats de la zone nord Occitanie de judo qui regroupe les départements Tarn-et-Garonne, Tarn, Lot, et Aveyron. Environ 200 participants ont occupé les débats pendant toute la journée (130 le matin avec les 10-11 an, représentant 40 clubs ; moitié moins l'après-midi avec les seniors), sous le regard des responsables départementaux mais aussi des parents qui garnissaient abondamment les tribunes. Une bonne nouvelle notamment pour l'AMM82 qui accueillait là sa première grosse compétition avec du public depuis la pandémie. Autant dire que les sourires étaient de mise, quel que soit le résultat.
/DDM, Manu Massip.
La. L.



Trois arbitres à l'honneur

Depuis longtemps le Comité départemental a un engagement fort vers la formation d'arbitres et de commissaires sportifs (officiels judo). Avec un groupe étoffé (1 arbitre continental, 2 arbitres nationaux, 6 commissaires sportifs nationaux, officiels régionaux), il continue à former sur chaque événement en Tarn-et-Garonne. Et il y a quelques jours, Paris, trois officiels tarn-et-garonnais participaient aux championnats de France Juniors 1ère division ; ces mêmes 3 officiels ont aussi officié en novembre dernier sur les championnats de France Seniors 1ère division individuel et par équipes, à Perpignan, où de nombreux athlètes de l'équipe de France combattaient. On y retrouvait : Hervé Fillon, arbitre international licence B (niveau continental), du TRT Judo, 6e dan, membre de la commission régionale d'arbitrage ; Mickaël Delon, arbitre national 1ère division, du TRT Judo, 5e dan, formateur régional et responsable de la commission régionale d'arbitrage ; et Axel Crolet, commissaire sportif national, de l'AMM82, 2e dan, formateur départemental commissaire sportif, et membre de la commission régionale d'arbitrage.



De gauche à droite, Mickaël Delon, Axel Crolet, et Hervé Fillon. / DDM, repro.



Cette compétition a été l'occasion pour les présidents des comités de Tarn-et-Garonne (Lionel Quillet), du Tarn (Bertrand Escande), du Lot (Patrice Sans), et de l'Aveyron (Patrick Bouzab), de renouveler leur partenariat avec le Crédit agricole (représenté par Patricia Gaillardeau), aux côtés du judo depuis de longues années.

